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ロータリー親睦活動月間

それでこそロータリー
唱 　 　  和 ソングリーダー　住 川 誠 一

会　長　松 浦 正 義点 鐘

会　長　松 浦 正 義会 長 挨 拶
皆様、改めましてこんにちは。
６月も最終になり、益々暑くなっ
てまいりましたが、そんな中、例
会にご出席いただき、誠にあり
がとうございます。
先程、今期最後の開会の点鐘

をさせていただきましたが、少し物寂しい感じ
がいたします。また後程、退任挨拶をいたしま
すが、会長の時間、会長としての挨拶はこれが
最後となります。
まずはスクリーンをご参照ください。『大き
な石理論』、ご存知の方が多いと思いますが、こ
れはあくまでも例えでございます。簡単に説明
しますと、水槽の中に、右から順番に水、砂、小
石、大きな石を入れると、大きな石は最後ほと
んど入りません。逆に、左から大きな石、小石、
砂、水の順番で入れますと、大きな石も全て入り、
隙間なく他の物も入ります。このように人の人
生で例えると、人生で大切なこと「大きな石」を
一番初めに入れなければ、二度とそれを入れる
ことは出来ません。この理論の中では、小石や
砂や水は小さなことやつまらない事とされてお
りますが、違う見方をすると二番目に大切なこ
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と、その次に大切なことと、優先順位をつけて
正しい順番で入れることで、価値ある人生を送
れると私は思います。どんな場面でも適応が可
能です。
私にとって大きな石はやはり会社経営であり、

次に小石は家族や友人です。砂はゴルフと言い
たいところですが、この１年間はロータリーの
活動でした。色々と大変なこともございました
が、これは私の人生において、経営者という大
きな石の隙間をしっかりと支えてくれる、実に
価値のある経験となりました。常に今しか出来
ないことが最優先です。大きな石が決まってい
る方々は、やらなければいけない事に追われる
人生ではなく、やる価値のある事を追いかける
人生を送れるのではないかと思います。経営者
はやりたいことが沢山あり、いつも忙しい。『歳
月は人を待たず』の言葉通り、時間は最も貴重
であり、だからこそ人生の優先順位を意識して、
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松浦君　今期最後の例会です。皆様１年間、お
世話になりました。
赤堀君　松浦、松岡年度も、一年健康で在籍で
きました。感謝です。
魚住君　松浦会長、松岡幹事、一年間お疲れさ
までした。次年度も宜しくお願い致します。
太田（利）君　例会、欠席ばかりしてごめんな
さい
太田（吉）君　松浦会長、松岡幹事、お疲れ様
でした。また、皆様、一年間大変お世話にな
りました。無事副会長を退任させて頂きます。
住川君　松浦会長、松岡幹事、一年間ごくろう
さまでした。お世話になりました。
鈴木君　松浦会長、太田副会長、松岡幹事、１
年間大変お疲れ様でした。
田島君　22-23年度松浦会長、松岡幹事をはじ
めとする理事・役員の皆様、１年間大変お疲
れ様でした。来月より新年度が始まります。
幹事として皆様にはお世話になりますが、ど
うぞよろしくお願い致します。
冨田君　松浦会長、松岡幹事、皆様一年間あり
がとうございました。感謝！！
檜吉君　松浦年度の会員初め役員の皆様、１年
間御苦労様でした。
平野君　松浦会長、松岡幹事、一年間おつかれ
さまでした。創立40周年事業に全会員のご協
力をお願い致します。
堀尾君　松浦会長、松岡幹事、１年間ありがと
うございました。
松尾君　松浦会長、松岡幹事、一年間おつかれ
様でした。皆様のおかげをもちまして、親睦
委員長を無事終えることができました。感謝。
松岡君　一年間ご協力ありがとうございました。
肩の荷がおりました。
六浦君　松浦会長、松岡幹事、一年間お疲れさ
までした。私事ですが、先日「木の建築賞」
というコンペに入賞しまして、東京大学での
表彰式に出席して参りました。年度の最後の
例会でご報告できて良かったです！！

委員長　市 原 信 二ニコボックス

第1854回
会員数：27名　出席数：22名　出席率：88.0％
前々回（第1852回）修正出席率：80.8％

委員長 太 田 利 和出 席 報 告

《 第1854回例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

14名
89,000円

1,731,962円

貴重なチャンスを逃がさないようにしたいもの
でございますが、皆様にとって大きな石は決まっ
ていますでしょうか？
この後は、退任式でございます。委員長の皆
様には退任挨拶をお願いし、最後の会長挨拶と
いたします。ありがとうございました。

委員会報告
〇田島次年度幹事
次年度の理事会と例会のご案内
７/５（月）ＣＢＣ自動車学校
11：00〜　第１回定例理事会
12：30〜　第1855回例会

〇公共イメージ向上委員会　六浦委員長
・新ＨＰについて
現在最終調整を行っており、７/１より一
般公開となります。またご意見ください。

・出欠回答の方法について
来期から「調整さん」という外部サイトも
平行して運用していきます。いつもの出欠
表に加え、インターネット上からも回答が
可能です。是非お試しください。

・ロゴ使用について
誤使用防止のため、クラブのロゴを使用し
たい場合（漢字・アルファベット表記問わ
ず）は、必ず事務局からデータを受け取っ
て使用してください。

〇冨田直前会長ご報告
２/23に行われました「名古屋芸術大学ロー
ターアクト主催のチャリティーオークション」
で落札いたしました、日本画家の長谷川喜
久教授による水墨肖像画と、松岡徹教授に
よる胸像ができあがりましたので、ご披露
させて頂きます。
水墨画は、松煙墨（しょうえんずみ）とい
う特別なものを使用しているとのことで、
淡墨（たんぼく）の美しい色合いや、古墨（こ
ぼく）特有の滲みも面白く表現できている
作品になったそうです。
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役員退任のご挨拶

〇松浦会長　ご挨拶
皆様、改めて退任の挨拶を
させていただきます。昨年６
月迄、ロータリーの事を真に
学ぶことなく、12年間ただ在
籍し、仕事も毎日ぼちぼちこ
なし、夜の街に出歩く回数も

多く、ゴルフも週２回程度、例会ではご飯を食べ
るだけのロータリーでございましたが、今期が
始まってみますと、珍しく仕事が忙しく、好きな
ゴルフも余りできず、夜の出勤回数も減り、何故
か規則正しい生活を送るようになりました。
会長職という大役を振り返ってみますと、至
らない点が大変多かったと思います。元より能
力も器も無く、あるのは体力だけの私がこれを
乗り切れたのは、１年間、私の挨拶をじっと我慢
して聴いていただいた皆様、太田副会長そして
松岡幹事のおかげです。太田副会長には私の人
格を尊重していただき、いつも厳しい眼差しで、
暖かく見守っていただきました。ありがとうご
ざいました。そして何と言っても松岡幹事は、
年下の私を微に入り細に渡り支えてくださいま
した。また未熟で足りないことの多い私を色々
と思いやって下さった事に感謝いたします。
会員の皆様の支えがあってのクラブ運営です。
本来ならお１人お１人にお礼を申し上げたいの
ですが、各委員長、委員の皆様には、大過なく今
日の日を迎えられました事、心より感謝申し上
げます。また、この様な機会を与えていただき、
メンバーの皆様並びにご家族の皆様にも心から
感謝申し上げます。
本年度のクラブテーマは、『クラブ会員の親睦
を深めロータリーを楽しもう』でございました
が、会員の皆様への責任を果たせたのかは分か
りません。また１年間ロータリーの神髄を学ぼ
うとしましたが、答えは見つかりませんでした。
今期様々な活動を行う中でも３年ぶりの開催と
なる身障者支援事業で、メンバーの皆様や施設
職員に手ほどきを受けながら、力一杯ボールを
投げ、ストライクやスペアが出ると満面の笑み
でハイタッチする姿に、様々な事に翻弄され、不
安に苛まれた３年間がようやく終わりを迎えた
のだなと胸が熱くなりました。
ロータリーはまさに人生の学びの場であり、
そして気づけば皆様から寛容の心をいただきま
した。これがロータリーの神髄に通ずるのでは
ないかと思います。今の心残りはクラブ運営の

基となる財政の見直し、そして会員増強の課題
です。次年度は40週年式典、記念講演、各事業ご
ざいますが、前会長として微力ではございます
が、出来るだけの協力をさせていただきますので、
会員の皆様も今期と変わらぬご尽力をいただき
ますようお願い申し上げます。また時期を担う
魚住年度には魚住会長、田島幹事のコンビで更
に一層のクラブ発展と魅力あるクラブにしてい
ただけると期待し、またご活躍を祈念いたします。
そして今期も１年間、ここＣＢＣ自動車学校

様、西村パストのご厚意で例会場として使用さ
せていただき、この場をお借りいたしまして、お
礼申し上げます。ありがとうございました。
実は皆様、今日の朝食時に、ロータリー会長、

例会最終日になると家族に話をしたら、珍しく
娘から「お父さんにしてはよく頑張ったね。」と
言われました。なぜだか胸が熱くなり、会長職
をやって良かったと今思っています。
道中色々ございましたが、娘の一言と、終わり

良ければすべてよしの精神で締めさせていただ
きます。皆様には１年間お世話になり、誠にあ
りがとうございました。

理事役員の方々から、退任のご挨拶を頂きま
した。

〇太田副会長　ご挨拶
今年度最初の例会での私

の就任あいさつ通りに事が
進み、松浦会長が、パーフェ
クトな出席をされたので私
の出番がありませんでした。

少し残念でしたが、会長の例会に懸ける強い思
いを感じたところです。
松浦会長は、会長の就任あいさつで、『クラブ

運営を原点に戻し、基本を忠実に行う』と宣言さ
れました。そのため例会での言動では、ピリッ
としたところが随所に見えたと思います。例会
運営もパワーポイントを使いながら、すっきり
とした、スマートな告知や、報告ができたのでは
ないかと思います。
一番思ったことは、皆さんも感じていらっしゃ

ると思いますが、会長挨拶が大変素晴らしかっ
たのではないかと思います。例会での会長挨拶
は、かなりの重点ポイントであります。実際、会
長エレクト研修では、死ぬ気で考えて話してく
ださいと教えられました。松浦会長は、見事に
それをクリアされたと思います。
今年度は、松岡幹事を含め若いロータリアン

が、活躍されて例会の雰囲気が変わったのでは
ないかと思います。この雰囲気を次年度の魚住
会長に上手くバトンタッチをしてつないでいっ
てくれたらと思います。今年度は、皆様方には
大変お世話になりました、感謝申し上げます。
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バッジの伝達
今年度の松浦会長と松岡幹事から、次年度の

魚住新会長と田島新幹事へバッジの伝達が行わ
れました。

松浦会長から
魚住新会長へ
バッジの伝達

松岡幹事から
田島新幹事へ
バッジの伝達

松浦会長、一年間お疲れさまでした！！

令和５年７月のお祝い令和５年７月のお祝い
☆会員誕生日祝福
１日 熊澤勝則君
９日 太田吉宣君
20日 池山　悟君

24日 松尾晋吉君
25日 田島　雄君

☆在籍表彰
堀尾明史君（19年）
竹本義明君（13年）
松浦正義君（12年）

今村康宏君（９年）
☆会員配偶者誕生日祝福
16日 西村陽子さん
23日 檜吉和江さん

〇松岡幹事　ご挨拶
一年間皆様にはご協力頂
き大変ありがとうございま
した。昨年計画書を作成し
た時は最後まで例会が順調
に出来るか不安でした。色々

問題点はあったかと思いますが無事終わりを
向かえ肩の荷が下りた気がしています。毎週、
月曜日打ち合わせ、水曜日例会が一年間日課と
なっていましたので来週から無くなると思うと
少々寂しい気がいたします。
松浦会長とは以前はそんなに深い仲ではあり
ませんでしたが、今回会長の元で幹事させて頂
き、会長のバイタリティーあふれ、何事にも前向
きでＮＯと言う言葉が無いのじゃないかと思う
ほどで、ロータリーの事も、夜の部もとことんお
付き合いさせて頂き、大変さの中でも楽しく１
年会を過ごさせて頂きました。松浦会長に感謝
とお礼申し上げたいと思います。
今期はパソコン購入から始まりパワーポイン
トの次第、ＬＩＮＥグループ、来期から始まる
ホームページ、ウィークリー内製化と、会長の
「やろう」で始まりました。誰がやるの？とゆう
問題がありましたが、今回特にＬＩＮＥグルー
プ、ＨＰは公共イメージの六浦委員長にお任せ
で進める事が出来きました。今ではFacebook、
instagramは日本だけでなく各国のロータリア

ンからも見て頂いております。六浦委員長あり
がとうございました。
来期は40周年記念事業と大事業があります、

魚住会長、田島幹事のご活躍、又40周年として飛
躍の年となるよう願います。
最後になりますが、全ての会員の皆様び感謝

しまして退任の挨拶とさせて頂きます。一年間、
ありがとうございました。
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